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Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc 
12 octobre 2017 (18 h 30) 

 
 
Présences : Renée Gauvreau, Sophie Nadeau, Nathalie Savoie, Denise Genest, Jean-
Louis Zokpe, Noémie Valois, Patrice Gauthier, Kathleen Stevens (représentante des 
enseignants), Nancy Bélanger (directrice) 
Absence : Helen Cuddihy 
 
1. Mot de bienvenue et prière 

Mme Belanger fait la prière. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Renée Gauvreau propose l’adoption de l’ordre du jour et Noémie Valois appuie.    

      
3. Élection  

Renée Gauvreau propose Noémie Valois comme Présidente du Conseil d’école et 
Nathalie Savoie appuie.  Élue par acclamation 
Patrice Gauthier propose Renée Gauvreau comme Vice-présidente et Noémie 
Valois appuie.  Élue par acclamation. 
Noémie Vallois propose Helen Cuddihy comme Secrétaire et Denise Genest 
appuie.  Élue par acclamation.  
 

4. Adoption du procès-verbal 
Le procès-verbal de la dernière réunion en juin 2017 sera envoyé par courriel et 
adopté à la prochaine rencontre. 
 

5. Présentation de la direction : Mme Bélanger 
5.1  Nombre d’élèves 

358 élèves sont inscrits cette année à l’école.  Une légère augmentation par 
rapport à l’année dernière. 
Sports-études : hockey pour les 6e (6 élèves), décathlon pour les 5e (18 
élèves) 
Arts-études : 34 élèves de la 3e et 4e années – Les élèves du cours d’arts 
dramatiques présenteront  leur pièce de théâtre le 30 novembre prochain au 
Campus St-Jean.  
 

5.2  Sorties éducatives 
Toutes les sorties éducatives ont été soumises à l’administration et elles 
seront divisées au courant de toute l’année au lieu de la majorité en juin.   

 
5.3  Dates à retenir 

4 novembre – messe familiale à St-Thomas d’Aquin 
8 novembre – Célébration du Jour du souvenir 
13-14 décembre seront les journées du concert pour les 3e à la 6e année 
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Les 1re et 2e années auront une fête avec  les parents le 19 décembre en 
après-midi ainsi que les maternelles.  

 
5.4   Rencontre des enseignants 

Les rencontres des enseignants seront un peu différentes cette année.  La 
première sera par rendez-vous et chaque parent aura 10 minutes avec 
l’enseignant.  Les rendez-vous seront faits en ligne deux semaines avant les 
rencontres.  La deuxième rencontre aura lieu au printemps et celle-ci sera 
sous format de portes ouvertes.  Les deux rencontres se font avant la remise 
des bulletins. 

 
5.5  Tests de rendement 

Mme Bélanger présente les résultats des tests de rendement des 6e année.  
Ceux-ci ont été révisés en groupe avec les enseignants et une rencontre a 
lieu avec M. Lessard par rapport au PAC.  Les moyens que l’école se donne 
pour améliorer son PAC et les tests de rendements sont : 

 Approche collaborative 
 Soutien au comportement positif 
 Travaille de groupe pour décortiquer les mathématiques 
 Enseignement durable au primaire 

 
6.  Présentation de l’enseignante : Mme Stevens 

6.1 Sécurité 
L’administration décidé de limiter les autos dans le stationnement de l’école 
afin d’améliorer la sécurité des enfants. Les parents ne peuvent se stationner 
que s’ils viennent faire du bénévolat à l’école. Il est interdit de circuler dans le 
stationnement entre 8 h et 16 h. 
 

6.2 Danse Halloween 
8 élèves ont été choisis pour organiser l’après-midi d’Halloween de l’école le 
31 octobre prochain.  Ils seront responsables d’animer la danse et des jeux.   

 
6.3 Conseil étudiant  Les élections du Conseil étudiant auront lieu le même jour 
et sous le même format que les  élections municipales et des Conseillers scolaires 
le 16 octobre prochain.   

 
6.  Société de parents 

6.1 Repas chaud  
Les repas chauds vont commencer en octobre.  La feuille a été envoyée à la 
maison. 
 

6.2 Collectes de fonds  
 Une liste de collectes de fond a été discutée et sera envoyée aux parents 
 bientôt.  Les plus populaires vont revenir tels que Purdy’s et Colibri.   
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6.3 Casino 
 L’école aura son casino les 5-6 décembre 2017 à Argyll.  Encore quelques 
 postes restent à combler.  

 
7. Valeurs 
Le Conseil d’école avait une liste de valeurs que nous avions partagée avec la Société 
de parents l’année dernière.  Vous allez tous recevoir une copie par courriel et nous 
allons en discuter à la prochaine rencontre.  
 
8. Varia 

8.1 Concours Larousse et Robert – Nathalie propose un concours d’école 
pour donner des dictionnaires Larousse ou Robert aux élèves.  Elle serait en 
mesure de pouvoir faire des demandes pour recevoir gratuitement les 
dictionnaires et ensuite ils pourront être distribués sous forme de concours.   

 
8.2 Remerciements des membres du Conseil – Patrice aimerait que le 
Conseil reconnaisse les membres du Conseil d’école de l’année dernière et 
spécifiquement Pierre Asselin pour son dévouement pour l’avancement de 
l’école Joseph-Moreau et les infrastructures du CSCN.  Les membres seront 
reconnus dans le prochain circulaire de l’école et Patrice et Nathalie vont 
écrire une lettre au nom du Conseil pour remercier Pierre Asselin. On 
pourrait remercier Pierre en publiant un article dans Le Franco ou à travers 
un prix de l’ACFA ou de la FPFA.   

 
9- Indication des points saillants 

 Élection des Conseillers scolaires le 16 octobre prochain 
 Remerciement aux anciens du Conseil d’école 2016-2017: Marie-Josée 

Duguay, Pierre Asselin, Victor Moké et Vincent Augert  
 
10- Date de la prochaine rencontre 16 novembre 2017 à 18 h 30 


